



GOD'S DIVINE FAVOR #1

DIVINE PROMOTION

www.gbika.org

04 DESEMBER 2017
RENUNGAN KELUARGA ALLAH
HARI 1#
KEGEMARAN TUHAN ATAS HIDUP
ANAK-ANAK-NYA

BACAAN HARI INI

2 Samuel 5:1-12

RHEMA HARI INI

2 Samuel 5:12 *Lalu tahulah Daud, bahwa TUHAN telah menegakkan dia sebagai raja atas Israel dan telah mengangkat martabat pemerintahannya oleh karena Israel, umat-Nya.*

Di dunia ini, setiap orang pasti menginginkan yang namanya promosi. Karyawan biasa ingin mendapat promosi menjadi manajer, prajurit ingin diangkat menjadi jenderal, pengusaha pun pasti ingin memperluas bisnisnya dengan membuka cabang di mana-mana. Tidak hanya dalam dunia pekerjaan saja, tetapi dalam dunia pelayanan sekalipun, promosi itu dinantikan. Masalahnya, berapa banyak dari kita yang telah menunggu-nunggu sekian lama, tetapi promosi itu

tak kunjung tiba? Sehingga terkadang membuat kita berpikir, "Mungkin memang bukan rencana Tuhan untuk mengangkat saya."

Apabila Anda termasuk orang yang pernah berpikir demikian, perhatikanlah kehidupan Daud. Mungkin Anda sudah akrab dengan cerita bagaimana nabi Samuel mengurapi Daud yang masih muda dan tidak dianggap keluarganya sendiri sebagai raja. Namun, setelah kematian Saul, Daud tidak serta-merta diangkat menjadi raja atas seluruh Israel. Anak Saul, Isyboset, ialah yang menggantikan posisi Saul. Hanya kaum Yehuda yang mengakui Daud sebagai raja. Setelah tujuh setengah tahun, barulah tua-tua Israel mendatangi Daud dan menjadikannya raja atas mereka. Bahkan, tiba-tiba saja raja negeri asing mengirim utusan dan bahan baku untuk mendirikan istana baginya. Saat semua itu terjadi, Daud menyadari Tuhan telah mengangkatnya dan menggenapi rencana-Nya. Bahkan, jauh melebihi bayangannya, Allah mengokohkan tahta kerajaan Daud sampai selama-lamanya melalui Tuhan Yesus yang terlahir dari garis keturunannya. Sehingga Daud pun menjadi alat kemuliaan Tuhan

untuk mendatangkan terang dan keselamatan bagi dunia ini.

Mungkin saat ini Anda tengah mengalami stagnasi. Seolah-olah janji Tuhan dalam hidup Anda terhambat. Namun, jangan sampai hilang pengharapan. Tetap kerjakan dengan segenap hati apa yang menjadi bagian Anda. Sadarilah bahwa ada rencana Tuhan yang luar biasa dalam hidup Anda. Tuhan rindu mengangkat Anda dan menjadikan Anda sebagai saluran berkat-Nya. Dia akan melakukan perkara-perkara ajaib dalam hidup Anda, sehingga Anda pun boleh dipakai menjadi berkat dan kesaksian bagi sekeliling Anda, bahkan bagi banyak bangsa.

RENUNGAN

KEGEMARAN TUHAN adalah **MEMPROMOSIKAN** orang yang biasa saja menjadi luar biasa untuk menjadi **ALAT KEMULIAAN-NYA**

APLIKASI

1. Pernahkah Anda menerima promosi dari Tuhan? Jika belum, percayakah Anda bahwa

Tuhan mampu dan mau melakukannya untuk Anda?

2. Menurut Anda, mengapa Tuhan senang mempromosikan anak-Nya?
3. Apa yang dapat Anda lakukan bagi kemuliaan-Nya, apabila Anda mendapatkan promosi dari Tuhan?

DOA UNTUK HARI INI

*“Tuhan, terima kasih untuk rencana-Mu yang luar biasa dalam hidup kami. Kami bersyukur mempunyai Tuhan yang mampu dan mau melakukan perkara ajaib atas hidup kami. Tolong berikan kami keteguhan dan kesabaran hati menunggu promosi-Mu datang. Sehingga ketika promosi itu tiba, kami boleh menjadi pribadi yang siap untuk Engkau pakai menjadi saluran berkat-Mu. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa.
Amin.”*

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Mazmur 102-104

05 DESEMBER 2017
RENUNGAN KELUARGA ALLAH
HARI 2#
PROMOSI TERBESAR DARI TUHAN

BACAAN HARI INI

Yohanes 3:13-21

RHEMA HARI INI

Yohanes 3:16 *Karena begitu besar kasih Allah akan dunia ini, sehingga Ia telah mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal, supaya setiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal.*

Setelah bertahun-tahun bekerja di sebuah perusahaan sebagai seorang karyawan dengan gaji yang pas-pasan, akhirnya David mendapatkan promosi jabatan dari atasannya. Bukan main bahagianya David mendapatkan tawaran itu. Bila ia menduduki jabatan itu, berarti ia punya penghasilan sepuluh kali lipat dari gajinya saat ini. Namun, kebahagiaan David berubah menjadi kesedihan saat atasannya mengajukan syarat untuk mendapatkan jabatan itu. Ia harus

meninggalkan imannya kepada Yesus dan berpindah ke agama yang dianut oleh atasannya. Sambil mengusap air matanya, David berkata, "Sekalipun Bapak memberikan perusahaan ini kepada saya, saya tidak akan meninggalkan iman saya kepada Yesus. Demi menyelamatkan saya, Yesus rela meninggalkan keilahian-Nya dan terlahir sebagai seorang manusia. Pengorbanannya tidak akan pernah tergantikan dengan apa pun juga."

Kisah di atas bukan hanya sekedar ilustrasi semata. Kita pasti pernah mendengar cerita tentang seseorang yang meninggalkan imannya dan berpindah keyakinan demi jabatan, uang, posisi, bahkan pasangan hidup. Tidak ada yang salah dengan menginginkan semua itu. Yang salah adalah ketika kita bersedia meninggalkan Yesus demi semua itu. Dengan melakukannya, sesungguhnya kita tengah menukarkan promosi terbesar dengan promosi yang tidak bernilai di mata Tuhan.

Tahukah Anda, karena kasih-Nya yang begitu besar terhadap Anda, Allah pencipta langit dan

bumi mengutus Anak-Nya yang tunggal, yaitu Yesus untuk terlahir ke dunia ini dan menyelamatkan Anda dari kebinasaan akibat dosa? Keselamatan itulah promosi terbesar dari Tuhan untuk kita yang percaya kepada Yesus. Jangan mengejar promosi dari dunia yang hanya sementara, tetapi pertahankanlah promosi terbesar dari Tuhan yang sudah disediakan bagi Anda, yaitu keselamatan dan jaminan hidup yang kekal. Bulan ini kita merayakan hari kelahiran Yesus, Sang Juruselamat. Mari kita pakai momen ini untuk memberitakan kabar baik tentang keselamatan yang sudah kita terima dari Yesus, supaya semakin banyak orang yang percaya kepada-Nya dan ikut memperoleh promosi terbesar dari Tuhan.

RENUNGAN

PROMOSI TERBESAR yang bisa kita **TERIMA DARI TUHAN** bukanlah kedudukan atau kekayaan, tetapi **KESELAMATAN JIWA** kita

APLIKASI

1. Apakah Anda tahu promosi terbesar dari Tuhan? Apakah Anda sudah mendapatkannya?

2. Apa respons Anda setelah menerima promosi terbesar dari Tuhan?
3. Adakah seseorang yang Anda rindukan mendapatkan promosi terbesar dari Tuhan? Sebutkan namanya dan doakan!

DOA UNTUK HARI INI

“Bapa yang baik, terima kasih untuk promosi terbesar yang sudah Engkau berikan kepada kami, yaitu keselamatan melalui Tuhan Yesus. Ajar kami senantiasa mensyukuri anugerah-Mu dengan membagikan kabar baik kepada banyak orang, sehingga semakin banyak yang diselamatkan melalui kesaksian kami. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

2 Samuel 5

1 Tawarikh 11-12

06 DESEMBER 2017
RENUNGAN KELUARGA ALLAH
HARI 3#
ORANG YANG DIPILIH DAN DIPAKAI TUHAN

BACAAN HARI INI

Matius 1:1-17

RHEMA HARI INI

Matius 1:17 *Jadi seluruhnya ada: empat belas keturunan dari Abraham sampai Daud, empat belas keturunan dari Daud sampai pembuangan ke Babel, dan empat belas keturunan dari pembuangan ke Babel sampai Kristus.*

Tuhan bisa memakai siapa saja. Hal ini jelas terlihat dalam deretan panjang nama-nama dalam daftar silsilah kelahiran Yesus. Tidak semua yang namanya tercantum mempunyai hidup yang baik dan sempurna. Seperti Abraham yang sudah tua dan lemah. Yakub yang terkenal sebagai penipu. Salomo yang beristri banyak hingga jatuh dalam penyembahan berhala. Bahkan, meski menurut tradisi Yahudi tidaklah lazim menyertakan nama perempuan dalam silsilah garis keturunan, kita

dapat menemukan lima nama yang tercatat secara istimewa. Mereka juga bukanlah perempuan sempurna. Tamar seorang janda yang menipu dan berzinah dengan Yehuda, mertuanya sendiri. Rahab seorang pelacur di Yerikho. Ruth berasal dari bangsa penyembah berhala. Isteri Uria, Batsyeba, berbuat zinah dengan Daud. Maria pun seorang wanita biasa, bukan dari keluarga terpandang atau orang kaya.

Dalam segala kekurangan, kelemahan, dan kesalahan mereka, Tuhan tetap memakai dan mengangkat hidup mereka. Bahkan, nama mereka masuk dalam garis silsilah Mesias. Sama halnya dengan kita. Apa pun latar belakang dan seburuk apa pun masa lalu kita, hal itu tidak akan mendiskualifikasian kita di mata Tuhan. Kerinduan-Nya untuk memberkati dan mengangkat setiap anak-Nya menjadi kepala dan bukan ekor jauh melampaui semua itu.

Selagi merenungkan kisah hidup orang-orang yang Tuhan sertakan dalam garis kelahiran Tuhan Yesus, marilah kita memaknai pesan Natal yang terkandung di dalamnya. Jika kita mau

mengundang Yesus masuk dalam hidup kita, mengakui semua dosa kesalahan di hadapan Tuhan, dan sungguh-sungguh bertobat meninggalkan hidup yang lama, maka Tuhan pun akan berkarya dalam kisah kehidupan kita. Dia akan mempromosikan kita dari orang yang biasa-biasa saja menjadi luar biasa. Dari pendosa menjadi pelayan Tuhan yang setia dan militan. Dari yang dipandang sebelah mata menjadi berkat dan penolong yang luar biasa bagi banyak orang. Inilah sukacita yang dapat kita temukan dalam promosi-Nya yang ajaib.

RENUNGAN

Bukan orang yang hebat, Tuhan **LEBIH SERING MEMILIH** orang-orang yang awalnya dianggap **HINA** dan **TIDAK LAYAK** untuk **PROMOSI-NYA YANG AJAIB**

APLIKASI

1. Dapatkah Anda menemukan bukti bahwa Tuhan begitu mengasihi Anda di sepanjang hidup Anda? Bisakah Anda menyebutkan apa saja bukti itu?

2. Mengapa Tuhan lebih sering memilih orang-orang yang tidak dipandang hebat oleh dunia ini?
3. Komitmen apa yang dapat Anda ambil supaya Tuhan berkenan mempromosikan dan mengubah hidup Anda?

DOA UNTUK HARI INI

“Tuhan Yesus, terima kasih, seperti apa pun keadaan kami dan sebesar apa pun kesalahan kami, Engkau tetap menyertai dan mengasihi kami. Karena kasih-Mu itulah kami bisa berbesar hati. Tuhan, kami serahkan hidup kami dalam tangan-Mu, pakailah hidup kami menjadi alat untuk menyatakan kebesaran kuasa-Mu. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Mazmur 133

07 DESEMBER 2017
RENUNGAN KELUARGA ALLAH
HARI 4#

KUNCI MENERIMA PROMOSI TUHAN YANG AJAIB

BACAAN HARI INI

1 Korintus 1:19-29

RHEMA HARI INI

1 Korintus 1:28 *dan apa yang tidak terpandang dan yang hina bagi dunia, dipilih Allah, bahkan apa yang tidak berarti, dipilih Allah untuk meniadakan apa yang berarti,*

Seberapa seringnya kita melupakan bahwa hidup ini bukanlah tentang kita? Ketika membicarakan tentang rencana besar Tuhan bagi hidup kita, berapa banyak kali kita menenggelamkan diri dalam segala kekurangan dan kelemahan, bahkan kegagalan kita di masa lalu? Kita kesulitan percaya bahwa kita dapat melakukan hal-hal besar di dalam-Nya atau bahwa Tuhan mau memakai kita.

Mulai hari ini, marilah kita membuka hati dan belajar memahami isi hati-Nya. Saat Tuhan

menyatakan rencana-Nya bagi kita, janganlah berkecil hati ataupun lari. Seperti nabi Yesaya, Tuhan juga ingin kita menjawab, “Ini aku, pakailah aku.” Tidak ada sedikit pun keraguan dalam responsnya ini. Keyakinan Yesaya bukanlah karena siapa dirinya, tetapi karena ia mengetahui Siapa yang tengah memanggilnya. Iman Yesaya pun membuat Allah memakainya sedemikian luar biasa. Ia bukan hanya menjadi pembawa pesan Tuhan untuk bangsa Israel di masa hidupnya. Namun ia juga menubuatkan kelahiran Yesus (Yes. 7:14, 9:5-6) dan hari depan yang penuh harapan bagi segala bangsa melalui Sang Juruselamat (Yes. 11).

Dunia boleh memandang kita sebelah mata. Kita sendiri mungkin sering merasa kecil di hadapan gunung permasalahan dan tantangan yang menghadang kita. Namun, yakinlah bahwa Tuhan memiliki rencana besar dalam hidup kita. Sebab, apa yang dunia anggap sebagai orang yang bodoh, lemah, memalukan, hina, tidak terpandang, dan tidak berarti, justru dipilih Tuhan untuk menunjukkan kedaulatan-Nya. Ya, ketika Tuhan ingin mengerjakan perkara besar melalui hidup

kita, Dia tidak pernah bermaksud meminta kita menggunakan kekuatan atau kemampuan kita sendiri. Tidak. Dia bukanlah Tuhan yang memanggil mereka yang sanggup; Dia adalah Tuhan yang memperlengkapi orang-orang yang dipakai-Nya. Percayalah bahwa anugerah Tuhan yang ajaib itu tersedia bagi setiap kita. Imani, maka Tuhan akan mengangkat dan mempromosikan hidup kita jauh lebih dahsyat dari yang sanggup kita bayangkan dan pikirkan. (MV.L)

RENUNGAN

Kunci untuk menerima **PROMOSI TUHAN YANG AJAIB** dan mengerjakan **PERKARA-PERKARA YANG LUAR BIASA** adalah **PERCAYA**

APLIKASI

1. Adakah hal yang Tuhan ingin kerjakan dalam hidup Anda, tetapi sampai sekarang Anda masih menunda-nundanya? Apakah yang membuat Anda ragu?
2. Mengapa Anda perlu percaya sebelum dapat menerima promosi Tuhan?

3. Komitmen apa yang dapat Anda ambil untuk dapat mengerjakan perkara-perkara yang luar biasa bersama Tuhan?

DOA UNTUK HARI INI

“Bapa, terima kasih atas anugerah-Mu yang demikian ajaib dalam hidup kami. Kami tahu kami tidak layak, tetapi kami mau mengerjakan perkara-perkara ajaib bersama-Mu. Ini kami, Tuhan, pakailah kami sesuai kehendak-Mu. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Mazmur 106-107

08 DESEMBER 2017
RENUNGAN KELUARGA ALLAH
HARI 5#
KETEGUHAN HATI MENDATANGKAN PROMOSI

BACAAN HARI INI

Lukas 1:5-25, 57-80

RHEMA HARI INI

Lukas 1:13 *Tetapi malaikat itu berkata kepadanya: "Jangan takut, hai Zakharia, sebab doamu telah dikabulkan dan Elisabet, isterimu, akan melahirkan seorang anak laki-laki bagimu dan haruslah engkau menamai dia Yohanes.*

Halangan terbesar bagi anak Tuhan bukanlah beratnya tantangan hidup, tetapi ketakutan. Ketakutan dapat menutup mata dan telinga rohani kita untuk memahami rencana-Nya. Itulah yang terjadi ketika malaikat Tuhan menampakkan diri di hadapan Zakharia saat ia melakukan tugas keimaman. Melihat ketakutannya, malaikat Tuhan pun berkata, "Jangan takut!" Kalau Zakharia takut, mungkin saja ia melarikan diri dan tidak mendengarkan pesan Tuhan. Namun, bahkan

setelah diberitahu bahwa ia dan istrinya akan mendapatkan anak yang telah mereka nantikan sekian lama, Zakharia bukannya bersukacita. Ia justru menyatakan keraguan karena kondisinya yang sudah lanjut usia.

Seberapa banyak dari kita yang kerap bereaksi seperti Zakharia? Ketika pimpinan rohani kita berkata, "Anda akan jadi berkat sampai ke bangsa-bangsa. Anda akan dipakai Tuhan dengan kuasa dan mujizat," kita malah cenderung skeptis. Kita merasa belum layak atau kurang mampu. Kita juga menjadi takut dengan semua risiko dan harga yang harus kita bayar. Namun, puji syukur kepada Allah Bapa kita. Dia adalah Allah yang memberikan kesempatan bagi kita untuk belajar percaya. Ketika Zakharia dibuat menjadi bisu, ia seolah mendapatkan hukuman dari Allah. Namun, dalam kebisuannyalah, iman Zakharia bertumbuh. Sehingga Roh Kudus memenuhinya dan ia pun menubuatkan rencana keselamatan Allah melalui anaknya yang akan mempersiapkan jalan bagi kedatangan Sang Mesias.

Ketahuiilah, tidak ada promosi tanpa tantangan. Semakin tinggi Tuhan ingin mengangkat kita, semakin besar pula rintangan yang menghadang jalan kita. Hanya dengan iman yang teguh di dalam Tuhan, kita dapat mengalahkan ketakutan. Ya, jangan sampai kita gagal mengalami promosi yang Tuhan sediakan karena hidup dalam ketakutan. Kuatkan dan teguhkanlah hati kita, maka Tuhan akan membawa kita maju dan melakukan perkara-perkara ajaib bersama-Nya. Bukan tidak mungkin, kita juga akan dipakai Tuhan untuk menolong banyak orang-orang yang terbelenggu oleh ketakutan. Sehingga semakin banyak jiwa mengenal kasih Kristus dan nama Tuhan semakin dipermuliakan.

RENUNGAN

KUATKAN dan **TEGUHKAN** hati kita, jangan biarkan **KETAKUTAN MERAMPAS PROMOSI** yang sudah Tuhan sediakan

APLIKASI

1. Apa yang membuat Anda merasakan ketakutan hari-hari ini?

2. Apa yang akan diberikan Tuhan kepada orang-orang yang hidupnya penuh dengan keberanian di dalam Tuhan?
3. Bagaimana supaya Anda dapat hidup bebas dari ketakutan?

DOA UNTUK HARI INI

“Bapa Yang Baik, Engkau adalah satu-satunya sumber keberanian dan iman bagi kami. Ajar kami dan terus bentuk hati kami, sehingga dipenuhi dengan iman yang mengalahkan ketakutan. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

1 Tawarikh 13-16

09 DESEMBER 2017
RENUNGAN KELUARGA ALLAH
HARI 6#
RAHASIA MEMPEROLEH PROMOSI YANG AJAIB

BACAAN HARI INI

1 Petrus 5:1-11

RHEMA HARI INI

1 Petrus 5:6 *Karena itu rendahkanlah dirimu di bawah tangan Tuhan yang kuat, supaya kamu ditinggikan-Nya pada waktunya.*

Ada seorang pegawai kantor yang tidak disukai atasannya. Atasannya selalu memarahinya dan menghalangi pegawai itu pada saat ada promosi jabatan. Sebenarnya banyak proyek yang ia tangani sukses dan mendatangkan keuntungan besar bagi perusahaan, tetapi atasannya mengakui semua itu sebagai hasil kerjanya dan menyombongkan diri atasnya. Meskipun demikian, pegawai ini tetap rajin dan melakukan semua pekerjaannya seperti untuk Tuhan. Ia tetap merendahkan diri dan menjalankan perintah atasannya dengan sukacita. Suatu kali, direktur

perusahaan dari kantor pusat datang berkunjung. Ternyata, direktur ini sedang mencari seseorang untuk menjadi wakilnya. Sang direktur sudah memiliki kriteria calon pegawai yang cocok untuk menduduki posisi tersebut. Seseorang yang tekun dan memiliki potensi besar, tetapi tetap rendah hati. Ternyata, selama ini, secara diam-diam direktur itu mengawasi kinerja pegawai tersebut dan tindak-tanduk atasannya. Direktur itu pun memutuskan memberikan promosi jabatan kepada pegawai tersebut.

Saat kita berhasil mencapai sesuatu atau berada di posisi tinggi, sangatlah mudah bagi kita untuk menyombongkan diri. Namun, pada akhirnya kesombongan itu tidak akan menghasilkan hal yang baik bagi kita, sebab Tuhan tidak menyukai kesombongan. Di dalam Alkitab pun tidak pernah ada orang tinggi hati yang diangkat dan dipakai Tuhan. Oleh sebab itu, kita perlu berhati-hati. Jangan sampai kesombongan itu membawa kejatuhan bagi kita.

Ingatlah kepada Tuhan Yesus yang telah memberikan teladan bagi kita. Bagaimana Dia

yang adalah Raja, rela menjadi manusia dan lahir di tempat yang hina, di sebuah palungan kandang domba. Dia tidak menyombongkan diri-Nya sebagai Tuhan ataupun Raja, tetapi Dia merendahkan diri menjadi seorang Anak Manusia. Dia taat pada kehendak Bapa sampai akhir, sampai akhirnya Allah mengangkat dan mempermuliakan-Nya di atas segala-galanya. Percayalah, ketika kita selalu merendahkan diri kita di hadapan Tuhan dan tidak menyombongkan diri, maka Tuhan akan melakukan promosi yang ajaib dalam hidup kita. (LEW)

RENUNGAN

Jika kita ingin mengalami **PROMOSI YANG AJAIB**, maka kita harus **MERENDAHKAN DIRI DI HADAPAN TUHAN** yang membenci kesombongan

APLIKASI

1. Hal apa yang menyebabkan Anda memiliki rasa kesombongan?
2. Mengapa Anda perlu merendahkan diri Anda di hadapan Tuhan?
3. Apa komitmen Anda supaya bisa mengalami promosi yang ajaib dalam hidup Anda?

DOA UNTUK HARI INI

“Tuhan Yesus, terima kasih karena Engkau sudah lahir ke dunia, memberikan diri menjadi Juruselamat kami. Ajarkan kami selalu merendahkan diri di hadapan-Mu dan supaya kami tidak sombong dalam hidup kami. Sehingga kami boleh mengalami promosi yang ajaib dalam hidup kami. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Mazmur 1-2, 15, 22-24, 47, 68

10 DESEMBER 2017
RENUNGAN KELUARGA ALLAH
HARI 7#
PROMOSI ILAHI YANG AJAIB

BACAAN HARI INI

Lukas 1:26-38

RHEMA HARI INI

Lukas 1:38 *Kata Maria: "Sesungguhnya aku ini adalah hamba Tuhan; jadilah padaku menurut perkataanmu itu."*

Menjadi pelaku firman tidaklah selalu mudah. Bahkan mungkin, kita sering merasa sulit menuruti apa yang firman Tuhan katakan. Terlebih lagi ketika apa yang Tuhan inginkan bertentangan dengan kehendak atau akal sehat kita sebagai manusia. Mungkin, tidak ada yang lebih memahami kesulitan ini daripada Maria, ibu Yesus. Saat ia tengah menantikan babak baru kehidupannya bersama Yusuf, tunangannya, seorang malaikat mendatangnya. Malaikat itu membawa pesan Tuhan bahwa ia akan mengandung dan melahirkan seorang anak laki-

laki. Sesungguhnya, pesan itu adalah kabar yang membahagiakan dan penuh kehormatan. Maria diberitahu bahwa ia akan menjadi ibu dari Anak Allah yang akan dikarunia kerajaan yang bertahan sampai selama-lamanya. Tentu Maria mengerti akan hal tersebut. Namun, di satu sisi, akal sehatnya berkata bahwa ia belumlah bersuami. Ia bisa dianggap berzinah. Bukan saja pernikahannya dengan Yusuf terancam batal, hukum Taurat pun sangat jelas menyatakan ia akan dirajam batu sampai mati. Meski demikian, Maria menundukkan dirinya dan memilih untuk taat.

Benar, ada kalanya kita tidak perlu memahami apa yang Tuhan katakan. Seperti Maria, kita hanya perlu memahami Siapa yang tengah berfirman. Jika kita mengenal siapa Tuhan, tentu kita mengerti bahwa segala yang Dia katakan dan minta dari kita tidak akan pernah mencelakakan kita. Sebab kita tahu, hati-Nya yang penuh kasih terhadap kita dipenuhi kerinduan untuk memberikan masa depan yang gilang-gemilang bagi kita (Yer. 29:11).

Percayalah, ketika kita mau taat, tidak peduli sesukar apa pun keadaan yang harus kita hadapi, maka penjagaan Tuhan atas hidup kita begitu sempurna. Dia yang akan menyatakan pemeliharaan-Nya yang setia dan melimpahkan anugerah-Nya yang ajaib atas hidup kita. Pada akhirnya, kita akan menyaksikan dan mengalami bagaimana Tuhan mengangkat kita dan memakai hidup kita sedemikian luar biasa. (MV.L)

RENUNGAN

Sekalipun sukar, **PILIH LAH UNTUK MENTAATI** firman Tuhan, maka kita akan menerima **PROMOSI ILAHI YANG AJAIB** dari Tuhan

APLIKASI

1. Saat Anda menghadapi berbagai kesulitan dan tantangan, apakah Anda cenderung menjadi pelaku firman atau menuruti hikmat manusia?
2. Mengapa Anda perlu mentaati firman Tuhan apa pun situasi kondisinya?
3. Bagaimana Anda dapat mentaati firman Tuhan dalam segala situasi Anda sekarang ini?

DOA UNTUK HARI INI

“Bapa yang baik, terima kasih atas anugerah-Mu yang ajaib yang telah Engkau sediakan bagi kami. Lembutkanlah hati kami, agar kami bisa belajar untuk mentaati firman-Mu, tidak peduli sesukar apa pun hal itu bagi kami. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Mazmur 89, 96, 100-101, 105, 132